

“LXIV LEGISLATURA DE LA PARIDAD DE GÉNERO”

**Ciudad de México, a 22 de enero de 2019.**

**DIPUTADO RICARDO GARCÍA ESCALANTE**

**Presidente de la Tercera Comisión: Hacienda y Crédito Público, Agricultura y Fomento, Comunicaciones y Obras Públicas, de la Comisión Permanente**

**Entrevista concedida a representantes de los medios de información, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.**

**PREGUNTA.- Platíquenos, se espera que ahora sí, por fin, vengan los funcionarios la próxima semana.**

**RESPUESTA.- Sí, bueno. Entendemos, como lo hemos dicho, el tema que vive el país, más con lo que sucedió hace unos días; sin embargo, han mostrado la disposición y como nosotros siempre lo hemos comentado, de parte de esta Tercera Comisión, en lo particular, las puertas abiertas siempre van a estar, porque aquí no son temas de particulares, aquí es un tema que le importan a los y las mexicanas y nosotros queremos solamente tener bien la información, porque cuando vamos a nuestros distritos, porque cuando viene la gente a buscarnos aquí a la Cámara de Diputados, o a los compañeros senadores allá en su lugar de trabajo nos preguntan muchas cosas que, bueno, sabemos lo que saben todos cuando escuchamos al Presidente dar su conferencia matutina; sin embargo, hay muchas preguntas en el aire y precisamente es lo que queremos: realizar un intercambio de ideas, una mesa de trabajo, una mesa de diálogo para que la gente, sobre todo, que a través de este Parlamento Abierto, nos ha preguntado algunas de sus dudas, o nos ha comentado algo, bueno nosotros se lo podamos expresar a los titulares de las dependencias del gobierno federal.**

PREGUNTA.- ¿Se hablará, precisamente, sobre la tragedia, sobre todas las cuestiones de...?

RESPUESTA.- Sí, claro, todo lo que se ha venido acumulando, precisamente, para que tengamos bien el dato y con esa misma información nosotros podamos informarle a la gente de todo lo que tiene que ver con el combate al robo de combustibles, y también, por supuesto, lo que ha provocado con el desabasto de los mismos.

PREGUNTA.- ¿Ya está amarrada la reunión, no los van a volver a dejar plantados?

RESPUESTA.- Eso será cuestión de preguntárselos a ellos. Nosotros hemos hecho la invitación. No la hicimos obviamente nada más a gusto de un servidor, sino obviamente, nuevamente, platicada, nuevamente cabildeada con el grupo mayoritario, nuevamente, en una orden con muchísimas ganas de participar.

Nosotros esperamos que los titulares de las dependencias tengan toda la disposición, como nos lo han expresado; sin embargo, bueno, esperamos que este lunes sí se lleve a cabo esta, tan importante y esperada, reunión de trabajo.

PREGUNTA.- Diputado, han ubicado bodegas en Tlahuelilpan: justamente de combustible robado, que suministra a vehículos del mismo municipio. El Presidente ha dicho esta mañana que se va a investigar, ¿ustedes llamarían a que se investigue, además, al alcalde y que se tomen medidas? Porque están suministrando a vehículos del municipio.

RESPUESTA.- Son temas que no se pueden tomar a la ligera. Yo tuve la oportunidad de haber sido presidente municipal, por eso lo comento con conocimiento de causa, habrá que ver si es verdad toda esta información, y ya teniendo los datos reales, bueno, sí podremos, por supuesto, hacer algún exhorto.

PREGUNTA.- Diputado, hoy conocemos esta información de que los ductos de gas también están en una bomba de tiempo para la población, sobre todo por el tiempo y la falta de mantenimiento que hay.

RESPUESTA.- Precisamente por eso queremos, por eso es muy importante esta reunión, para que deje de llegar a oídos, no sólo de

los legisladores, sino de los ciudadanos, todo lo que se escucha en “Radio-Pasillo” y que tengamos bien la información por quienes son los principales enterados de todo lo que tiene que ver con esta materia.

PREGUNTA.- ¿No sería un llamado importante para Pemex que le dé mantenimiento y revise estos ductos de gas para evitar una tragedia?

RESPUESTA.- Son de los temas que, precisamente, trataremos el día lunes, y por supuesto que queremos que todo esté bien para que podamos evitar más tragedias como la que sucedió desafortunadamente hace algunos días.

PREGUNTA.- ¿Cuál es su postura en torno, precisamente, a estas explosiones?

RESPUESTA.- Habrá que revisar con la información que tenemos ¿por qué, si supieron cuatro horas antes, no se cerró el ducto?; que no, que sí estaba cerrado; el tema de si los militares estaban muy cerca, quienes obviamente tienen todo nuestro respeto, ¿por qué no llegaron más? Es decir, son muchos los cuestionamientos que están en el aire y precisamente esta reunión del próximo día lunes servirá para conocer de viva voz de los funcionarios qué es lo que sucedió en realidad.

Muchas gracias a todos, que tengan buen día.

-- ooOoo --